

Reporte de Fundación Cargill Argentina **2023**



Conectamos personas

Integramos las comunidades

Fundación Cargill

Conectamos personas. Integramos las comunidades.

Fundación Cargill nació en 1971 y a través de ella Cargill se compromete con una serie de proyectos cada año.
Actualmente, es el motor que impulsa iniciativas para mejorar las vidas en las comunidades donde Cargill tiene presencia. Entre otros temas, la Fundación cumple la función de ser un vehículo que conecta personas, soluciones a las problemáticas sociales y ambientales, a su vez enriqueciendo comunidades.

Desarrollamos acciones en 8 provincias

Actualmente la Fundación tiene presencia en más de 60 localidades. Principalmente, en las provincias de Buenos Aires, Córdoba y Santa Fe, donde Cargill opera a través de acopios, plantas u oficinas comerciales. A través de su red de referentes comunitarios, promueven el desarrollo local hacia organizaciones sin fines de lucro y otras instituciones, brindando soporte a socios comprometidos con la seguridad alimentaria, nutrición y sustentabilidad.



Gracias al compromiso y la entrega de la Red de Referentes Comunitarios, quienes día a día se esfuerzan por elevar el bienestar de las comunidades, la Fundación ha logrado dar continuidad y colaborar en diversas iniciativas. Las actividades surgen a partir de propuestas presentadas por los empleados a través de la Red de Referentes Comunitarios.

Empleados que además de su trabajo en Cargill destinan su tiempo voluntario a ser referentes comunitarios de la Fundación. Además, se suma la participación de otros actores clave de la comunidad, como los Gobiernos locales y los productores agropecuarios.





Sobre los proyectos

La Fundación se involucra en áreas donde se puede aportar valor desde el conocimiento interno: como la alimentación, el medio ambiente y la seguridad e higiene. También se destacan programas como las "Chocleadas" y celebraciones del "Día del Niño". Un enfoque adicional es el fortalecimiento de las capacidades logísticas de la Red Argentina de Bancos de Alimentos.

La misión fundamental es contribuir al desarrollo de proyectos comunitarios para ampliar las capacidades y recursos de instituciones sociales locales, con el objetivo de mejorar la calidad de vida en las áreas donde están presentes.

Los proyectos son realizados con la colaboración de otras partes interesadas, y en relación con alguno de los 6 pilares de la Fundación:



Agua: Proyectos para el acceso a agua segura para consumo y/o saneamiento



Tierra: Tierra. Proyectos de plantación de árboles y gestión de residuos



Cambio climático: Proyectos vinculados a la reducción de emisiones GEI.



Derechos humanos, Diversidad, Equidad e Inclusión: Acciones vinculadas a grupos en situación de vulnerabilidad.



Seguridad alimentaria: Se trabaja con capacidades y condiciones de producción y consumo de alimentos.



Prosperidad de productores: Se basan en proyectos con escuelas agrarias en zonas rurales, fortaleciendo la formación de los futuros productores de la zona.

Fundación Cargill también cuenta con iniciativas y programas junto con diversos aliados. Por ejemplo, en el último tiempo hemos acompañado a estas dos iniciativas:



Fundación Avon: Fundación Cargill colaboró con distintos proyectos de la Fundación Avon en relación con la temática de Género: a travás del Premio Avon y la Caminata Avon por la concientización de la detección temprana del cáncer de mama.



Las Chicas del Agro es una Fundación sin fines de lucro. Una iniciativa para inspirar, integrar y acompañar a mujeres en la agroindustria, promoviendo la inclusión de género. Apoyamos el primer programa de acompañamiento en América, Provincia de Buenos Aires y el desarrollo de esta iniciativa en Río Cuarto. Córdoba.

El año de la Fundación en números



Total de acciones en 2023



Total de acciones cofinanciadas con clientes:



Total donado por Fundación Cargill:

43.363.382

Total de localidades impactadas:



Monto total recaudado por provincia:



Buenos Aires \$ 95.345.824.93



Córdoba \$ 16.624.257,60



Entre Ríos \$ 1.705.275.28



La Pampa \$ 5.915.939.00



Salta \$ 1.819.000,10



San Luis \$ 3.595,272,38



Santa Fe \$ 16.647.972,01



Santiago del Estero \$5.194.240,64

Impacto en personas:

platos de comida

personas beneficiadas en proyectos de Derechos Humanos,

Diversidad, Equidad e Inclusión

alumnos participaron en talleres de Agua Segura

alumnos participaron en talleres de MovilizaRSE (chocleada)

de alimentos otorgados

Impacto en la comunidad:

N° de voluntarios de Cargill

Total de instituciones beneficiadas por los proyectos: Bomberos voluntarios



Instituciones educativas

Hospitales o Salas de 1° Auxilios



73 Organizaciones de la Sociedad Civil

Impacto de proyectos por pilares:



personas fueron beneficiadas con acceso al agua. +4400



proyectos locales de Derechos Humanos, Equidad e Inclusión.



localidades beneficiadas en proyectos locales de Derechos Humanos, Equidad e Inclusión.



* +328

Aliados:













Un paso gigante hacia la inclusión en Pehuajó

Renovación del Horno en la Panadería El Futuro

En el corazón de Pehuajó, una localidad en el interior de Buenos Aires donde el aroma del pan recién horneado se mezcla con el espíritu de solidaridad, la Panadería El Futuro recibió una colaboración trascendental en su misión de estimular y contener a personas con discapacidad.

En su 25° aniversario, y dentro de las iniciativas de la Fundación Cargill con foco en la inclusión, surgió un proyecto más que necesario para la panadería de esta localidad: la renovación completa de su horno, en un contexto crítico para la continuidad de su operación.



La misión de "El Futuro" que transforma vidas

La panadería, un taller protegido de producción de alimentos panificados, pastelería, pastas y pizzas, se destaca como un faro de inclusión en la comunidad de Pehuajó. Con una misión clara de brindar formación laboral y fomentar la inserción social a personas con discapacidad física y mental, "El Futuro" impacta en 42 beneficiarios directos e indirectos, de los cuales 16 son personas con discapacidad que encuentran en este espacio un lugar para crecer y desarrollarse.

La presencia de Fundación Cargill: batallar la urgencia de una renovación

El proyecto nació de la necesidad apremiante de renovar las herramientas de trabajo, cuya antigüedad y frecuentes reparaciones amenazaban con frenar el funcionamiento diario de la panadería, por lo que en ocasiones perdía el total de los ingresos diarios.

Frente a este desafío, la comunidad de Pehuajó demostró una vez más su solidaridad. Impulsados por Fernando Peña, comercial del acopio Pehuajó, y Martín Génova, Supervisor Administrativo de la Región Sur; la Fundación Cargill, clientes, comercios locales y particulares se unieron para recaudar los fondos necesarios. El resultado: un nuevo horno industrial que ya está en pleno funcionamiento, gracias al apoyo desinteresado de la comunidad.

El proyecto en números

La iniciativa contó con el compromiso de 4 voluntarios de Cargill. Los beneficiarios directos, 16 personas con discapacidad, que ahora disfrutan de un ambiente de trabajo renovado y equipado para potenciar sus habilidades. Además, 26 beneficiarios más disfrutan de los productos y participan en las actividades sociales de "El Futuro".

La localidad de Pehuajó, con sus 31,533 habitantes, fue testigo de cómo un pequeño proyecto se convierte en un catalizador de cambio social.

lluminando comunidades:

Proyecto de Luces LED en Pellegrini, Buenos Aires

Instalación de Iluminación Led en la cancha Club Pellegrini



Objetivo del proyecto

El objetivo principal del proyecto fue claro desde el principio: proporcionar a los deportistas de Pellegrini un espacio seguro e iluminado para practicar sus actividades al atardecer y durante la noche.

La iniciativa no solo busca satisfacer las necesidades de quienes tienen limitaciones de tiempo, sino también generar un ahorro de consumo energético y promover la sustentabilidad mediante la implementación de proyectores LED de última generación.

Empleados de la planta de Cargill brindaron apoyo técnico esencial para asegurar la correcta ejecución de la obra.



Generando comunidad

Lucas González, referente comunitario de Bocayuva -localidad dentro del partido Pellegrini-, lideró el proyecto con entusiasmo y determinación. Otros actores se unieron al esfuerzo. Empleados de Cargill ofrecieron su experiencia técnica, clientes y proveedores aportaron recursos económicos y la comunidad en general se sumó en la ejecución. El resultado: un proyecto que va más allá de las canchas, creando lazos entre distintos actores de la comunidad.

Transformando el futuro:

expansión del aula robótica en la Escuela Agraria de Tres Arroyos

Escuela Agraria de Tres Arroyos

Al sudeste de la provincia de Buenos Aires, la localidad de Tres Arroyos, con sus 62,835 habitantes alberga a la EATA, donde 1366 alumnos de diversos orígenes asisten diariamente. En esta increíble institución, donde la educación y la innovación se entrelazan, la Fundación Cargill colaboró para dar un enorme paso hacia el futuro con la expansión de su aula de robótica.

Innovando en educación: objetivo del proyecto

El proyecto está centrado en la ampliación del aula de robótica de la EATA. Esta iniciativa responde a la creciente necesidad de integrar la tecnología en la educación. Desde el 2020, la escuela ha estado inmersa en entornos virtuales de enseñanza-aprendizaje, con la Plataforma Santillana Compartir, y este proyecto representa un paso más hacia la innovación educativa.



Resolviendo la necesidad de crecimiento

La expansión del aula de robótica no solo responde a la demanda de más espacio, sino que también aborda la necesidad de desarrollar nuevas áreas temáticas. Este proyecto se alinea con la visión integral de sustentabilidad de la EATA, que impulsa proyectos de innovación en agroecología de precisión, energías renovables y educación ambiental.

Aprender para enseñar

A partir del 2019, la escuela comenzó su camino hacia la innovación con un plan de trabajo en Programación y Robótica que incluyó en sus inicios una capacitación con un equipo de profesionales de la UNICEN (Tandil). Hoy en día, se consolida con docentes que cursan un postítulo sobre Programación y Didáctica en la misma universidad.

A su vez, este año, y como un escalón más de este proyecto, se han adquiridos Kits de robótica para trabajar específicamente en Nivel Inicial (IKO), Primario (OKI) y Secundario (OKI 2). El trabajo, con estos recursos, permitirá a los estudiantes utilizarlos en diferentes áreas de aprendizaje, fomentando la investigación, la simulación y el desarrollo de habilidades para abordar problemas del mundo real.

Participantes y beneficiarios

Tres referentes comunitarios locales gestionaron el proyecto con pasión y compromiso. La comunidad de Tres Arroyos, incluyendo clientes, empresas locales y ciudadanos, se unió para brindar su apoyo económico y logístico.

Contó con la dedicación de 3 voluntarios que lideraron la gestión y coordinación. Los beneficiarios, 1366 alumnos, ahora tienen acceso a un espacio tecnológicamente avanzado para potenciar su aprendizaje y desarrollo.

Cosechando solidaridad:

La Chocleada

MovilizaRSE y Fundación Cargill

Hace más de 15 años, la Fundación Cargill viene germinando un compromiso sólido con las comunidades en las que está presente a través de su participación activa en las Chocleadas, un programa solidario liderado por la Asociación MovilizaRSE.

La comunidad en acción

El programa, liderado por MovilisaRSE, se basa en la recolección manual de una hectárea de maíz donada por un productor rural. La participación de la comunidad, especialmente jóvenes de colegios secundarios acompañados por docentes, padres y otros miembros locales, convierte esta actividad relacionada con la seguridad alimentaria, en un acto solidario significativo.

Datos de impacto en 2023

Provincias: 4

Total de Localidades: 19

Número de Voluntarios: 2365

Kg de Choclo Donados: 254,598





Combatiendo el hambre y construyendo comunidad

La Chocleada cumple con sus objetivos fundamentales: combatir el hambre, involucrar a las comunidades en acciones solidarias y brindar apoyo económico a las organizaciones sociales necesitadas. Los choclos cosechados se destinan a comedores asistenciales en todo el país, mientras que las cosechas de maíz seco generan ingresos que se utilizan para comprar alimentos no perecederos para comedores.

Los estudiantes de las escuelas participantes también eligen organizaciones sociales locales para ayudar mediante la venta simbólica de los productos cosechados.



El compromiso de Fundación Cargill

Fundación Cargill realiza un aporte significativo, dividido entre el respaldo a la asociación Movilizarse y la donación local -la que queda en la comunidad de la que salen los choclos/maíz-. Además, Cargill contribuye con aportes adicionales para eventos locales, proporcionando recursos como guantes y bolsas. Los empleados de Cargill desempeñan roles cruciales como voluntarios en las Chocleadas, coordinando, participando y acompañando diversas actividades. La comunicación, difusión y elaboración de informes son tareas adicionales que demuestran el compromiso de los voluntarios de Cargill.

Instalando seguridad:

Renovación eléctrica en el centro Tren de la Esperanza

Centro de Día Tren de la Esperanza

En la zona sur de la provincia de Santa Fe, 23 km al norte de la ciudad de Rosario, se erige la ciudad de San Lorenzo de 194,580 habitantes. Es acá donde más de 40 familias son abastecidas de alimentos gracias al Centro de Día y Merendero "Tren de la Esperanza".

En el 2023, el centro experimentó una transformación eléctrica significativa gracias a un proyecto impulsado por la Fundación Cargill.

Un objetivo claro: mejorar las condiciones para la comunidad

El centro se convirtió en el foco de atención cuando los referentes comunitarios notaron las precarias instalaciones eléctricas durante una visita en el marco de la Campaña 0 Frío. La inseguridad generada por las conexiones eléctricas deterioradas planteaba un riesgo. Es así como Fundación Cargill se propuso acompañar a los voluntarios con la solución a esta problemática para garantizar un entorno seguro y funcional.

Trabajo voluntario

Un grupo de cinco empleados del Taller Eléctrico de Puerto San Martín se ofreció para colaborar. La Fundación compró los materiales necesarios y estos voluntarios dedicaron días de arduo trabajo para reemplazar todas las conexiones eléctricas. Fue un esfuerzo conjunto que culminó con éxito y seguridad para las familias que asisten al centro.



La participación no solo fue técnica, sino también profundamente humana. Los voluntarios del Taller Eléctrico demostraron su compromiso al ofrecer sus habilidades y tiempo para mejorar las condiciones del Centro Tren de la Esperanza.

